

BALADE GOURMANDE DANS LE BESSIN

La Normandie est une région riche pour son histoire, son patrimoine, sa culture... et aussi sa gastronomie ! À travers une balade d'une journée ou d'une demi-journée, nous vous emmenons à la découverte des produits du terroir Bessinois.

 JOURNÉE OU 1/2 JOURNÉE

 BESSIN

 VISITE



GASTRONOMIE



OBSERVATION



ENTRE BALADES ET DEGUSTATIONS

Lors d'une journée ou d'une demi-journée, découvrez les produits du terroir bessinois avec une balade qui allie visites de production, dégustations, petite randonnée, et commentaires historiques. Découvrez les mystères de la pomme à travers le cidre, le pommeau et le Calvados, la richesse des produits laitiers normands et de leur transformation à travers les caramels d'Isigny-sur-mer et profitez du littoral en arpentant les parcs à huîtres de la côte. Une balade complète à modeler et à compléter en fonction de vos goûts.

LES PROGRAMMES

8h / Proposition pour un circuit d'une journée entière au départ de Bayeux ou de votre lieu d'hébergement- L'ordre et les propositions peuvent varier en fonction du jour, des disponibilités et de vos goûts.

- Visite d'un marché de producteurs locaux
- Visite de l'usine de caramel d'Isigny-sur Mer
- Pique-nique de produits locaux : Camembert de Normandie, charcuterie, salade, cidre, Teurgoule...ou restaurant aux choix
- Visite dans une ferme cidricole - Cidricchus Visite du domaine et dégustations des produits
- Balade de 20 minutes jusqu'aux parcs à huîtres, explication du savoir-faire et dégustations
- Balade de 45 minutes dans les marais pour revenir à la ferme cidricole

--> Possibilité de faire le tour sans la marche

5h / Proposition pour un circuit d'une demi-journée au départ de Bayeux ou de votre lieu d'hébergement- L'ordre et les propositions peuvent varier en fonction du jour, des disponibilités et de vos envies.

- Visite dans une ferme cidricole - Cidricchus Visite du domaine et dégustations des produits
- Balade de 20 minutes jusqu'aux parcs à huîtres, explication du savoir-faire et dégustations
- Balade de 45 minutes dans les marais pour revenir à la ferme cidricole

--> Possibilité de faire le tour sans la marche

TARIFS

Tarif à la journée : 430€ + 15€/personne pour les visites et dégustations + 20€/personne pour le pique-nique ou restaurant à la charge des participants

Tarif demi-journée : 340€ + 10€/personne pour les visites et dégustations

Transport à la charge des participants.

Maximum 30 pax

CONTACT



02 14 74 95 46



info@cassetetenormand.fr



www.cassetetenormand.fr



FOOD AND DRINK TOUR IN NORMANDY

Going on a food tour is a unique way to discover the history and culture of Normandy! Enjoy several stops to explore Norman gastronomy in the countryside around Bayeux and the Dday Beaches called "The Bessin".

-  HALF DAY OR FULL DAY
-  CONTRYSIDE AROUND BAYEUX
-  GUIDED TOUR



FOOD AND DRINK



OBSERVATION



BETWEEN WALKS AND TASTINGS

Enjoy a half day or a full day tour around Norman local products through visits, tastings, short walks and historical comments!

Discover the process of cider brewing and the distillation of Calvados, the local brandy, in a local farm. Immerse yourself in the richness of our dairy products and the making of the caramels of Isigny-sur-mer. Enjoy a walk on the beach to discover the secret of oyster beds. Taste the various local cheeses and the unique desserts from a local food market. Learn about the history, the heritage and the traditions of Normandy... An immersion into the gourmet universe of Normandy!

THE PROGRAMS

8h / Full day tour - starting from Bayeux, or from your location - The propositions may change depending on the day, the availability of the producers and your tastes

- Visit to a local food market
- Visit and tastings at the caramel cooperative of Isigny-sur-mer
- Traditional picnic with local products: Camembert of Normandy, baguette, local ham, seasonal salad, cider...

or lunch in a local restaurant

- Visit and tastings at a local cider and Calvados farm - Cidricchus
- 25 minutes walk to the beach to discover the oyster beds, the work of an oyster farmer and tasting
- 45 minutes walk through the marshes to return to the farm

--> Option to do the tour without the walk

5h / Half day tour - starting from Bayeux, or from your location - The propositions may change depending on the day, the availability of the producers and your tastes

- Visit and tastings at a local cider and Calvados farm - Cidricchus,
- 25 minutes walk to the beach to discover the oyster beds, the work of an oyster farmer and tasting
- 45 minutes walk through the marshes to return to the farm

--> Option to do the tour without the walk

PRICES

Full day : 430€ + 15€/person for visits and tastings + 20€/person for the picnic or lunch at the expenses of the participants

Half day : 340€ + 10€/person for visits and tastings

Prices indicated per guide, for a group of 30 people maximum.

Transport for the guide and participants are at the expense of the participants.

CONTACT

 02 14 74 95 46

 info@cassetetenormand.fr

 www.cassetetenormand.fr



LES PLAGES DU DEBARQUEMENT

A travers une excursion de 4 à 8 heures, nous vous emmenons découvrir l'histoire fascinante et complexe du Débarquement de Normandie, de sa préparation secrète jusqu'à l'arrivée des soldats alliés sur les plages normandes.

-  JOURNÉE OU 1/2 JOURNÉE
-  PLAGES DU DÉBARQUEMENT
-  VISITE



HISTOIRE



OBSERVATION



LE DEBARQUEMENT DE JUIN 1944

Comment a-t-on mis sur pied une opération aussi complexe ? Quelles en furent les étapes, depuis les premiers préparatifs jusqu'au débarquement sur les plages, au matin du 6 juin ?

Au delà de l'histoire des combats, le D-day, c'est aussi une incroyable logistique, une préparation à grande vitesse, un secret ultra protégé, et les destins croisés de jeunes combattants alliés ou allemands et de civils normands. Nos guides vous racontent ces préparatifs et le déroulement de l'Opération Overlord à travers une excursion à la journée ou 1/2 journée sur les sites du débarquement.

LES PROGRAMMES

8h / Circuit complet - Départ de Bayeux, ou selon votre lieu d'hébergement - 430 € / guide

- Le port artificiel d'Arromanches-les-bains : la préparation du débarquement par les Alliés
- La batterie allemande de Longues-sur-mer : les fortifications et la préparation des défenses allemandes
- Omaha Beach : le déroulement du D-day et les destins croisés de jeunes allemands, américains et français
- Le cimetière américain de Colleville-sur-mer : bilans et histoires personnelles
- Le cimetière allemand de La Cambe : histoires personnelles, mémoire et construction européenne

4h / Circuit Omaha - Départ de Colleville-sur-mer, ou selon votre lieu d'hébergement - 370 € / guide

- Omaha Beach : le déroulement du D-day et les destins croisés de jeunes allemands, américains et français
- Le cimetière américain de Colleville-sur-mer : bilan et histoires personnelles
- Le cimetière allemand de La Cambe : histoires personnelles, mémoire et construction européenne

4h / Circuit Gold - Départ de Bayeux ou selon votre lieu d'hébergement - 340 € / guide

- Le port artificiel d'Arromanches-les-bains : la préparation du débarquement par les Alliés
- La batterie allemande de Longues-sur-mer : les fortifications et la préparation des défenses allemandes
- Le Mémorial de Ver-sur-mer : bilan, histoires personnelles, mémoire et construction européenne

TARIFS

Tarifs indiqués par guide, pour un groupe de 30 personnes maximum.

Transport et déjeuner du guide et des participants à la charge des participants.

Éventuels suppléments : frais de déplacement supplémentaires des guides si point de départ autre que ceux mentionnés, éventuelles entrées de musées en supplément.

CONTACT



02 14 74 95 46



info@cassetetenormand.fr



www.cassetetenormand.fr



THE D DAY LANDING BEACHES

We offer a day tour to discover the fascinating and complex history of the landing in Normandy. From the beginning of the war to the landing of the Allied soldiers on the Normandy beaches where the German soldiers had been stationed for four years.

-  HALF OR FULL DAY
-  LANDING BEACHES
-  GUIDED TOUR



HISTORY



OBSERVATION



THE LANDING IN JUNE 1944

How was such a complex operation set up? What were the stages, from the first preparations to the landing on the beaches on the morning of June 6?

Beyond the fighting, D-day is also an incredible organisation, a very fast preparation, a highly protected secret, and the intertwined destinies of allied troops, German fighters, and Norman civilians. Our guides will tell you about the technical and historical aspects, but also the personal stories of the people involved on both sides.

THE PROGRAMS

8h / Complete itinerary - starting from Bayeux, or from your location - 430 € / guide

- The artificial harbour of Arromanches-les-bains : the allied preparation of the landing
- The German gun battery of Longues-sur-mer : the West wall and the preparation of the German defensive system
- Omaha Beach : the events of D-day and the destinies of young Germans, Americans and French
- The American cemetery of Colleville-sur-mer : consequences and personal stories
- The German cemetery of La Cambe : personal stories, memory and European construction

4h / Omaha sector - starting from Colleville-sur-mer, or from your location - 370 € / guide

- Omaha Beach : the events of D-day and the destinies of young Germans, Americans and French
- The American cemetery of Colleville-sur-mer : consequences and personal stories
- The German cemetery of La Cambe : personal stories, memory and European construction

4h / Gold sector - starting from Bayeux or from your location - 340 € / guide

- The artificial harbour of Arromanches-les-bains : the allied preparation of the landing
- The German gun battery of Longues-sur-mer : the West wall and the preparation of the German defensive system
- The Memorial of Ver-sur-mer : consequences, personal stories, memory and European construction

PRICES

Prices indicated per guide, for a group of 30 people maximum.

Transport and lunch for the guide and participants are at the expense of the participants.

Possible additional charges: additional travel expenses relating to the guides if starting point other than those mentioned, eventual museum entrance fees.

CONTACT

 02 14 74 95 46

 info@cassetetenormand.fr

 www.cassetetenormand.fr

